

Appels à témoins

## Drogue chez les marins-pêcheurs

Par otheard Posté le 30/01/2023 à 10h54

Bonjour,

Je suis journaliste à la radio à Brest, et je travaille en ce moment sur la thématique des addictions chez les marins pêcheurs, et sur l'accompagnement qui leur est proposé pour un reportage long-format. Dans ce cadre, je recherche des témoignages de pêcheurs (en Bretagne) qui pourraient me parler, s'ils sont concernés, de leur consommation de drogue ou bien des personnes dans l'entourage de marins-pêcheurs qui pourraient me parler de cette situation.

Bien sûr j'ai conscience que c'est une thématique extrêmement délicate, le témoignage peut bien évidemment être anonyme (pas de nom, aucune mention de l'endroit où vous travaillez, possibilité de modifier la voix)

N'hésitez pas à me contacter : [oceane.theard@rcf.fr](mailto:oceane.theard@rcf.fr)

Je vous remercie.